

玄海原子力発電所 3・4号機の再稼働に関する意見

(この用紙は、県政提案箱へご投函ください。)

* なお、ご記入の前に裏面の<お願い>をお読みください。

テーマ	★該当する項目をチェックしてください（複数選択可）。	
	<input type="checkbox"/> エネルギー政策のこと	<input checked="" type="checkbox"/> 原子力安全対策のこと
<input checked="" type="checkbox"/> 原子力災害対策のこと	<input type="checkbox"/> その他	
<p>日本にあらう2機の原発は、もともと事故が全くない（安全神話）と想定の上に立つもの。然し、福島原発事故のようなことが今後起らぬまいとは誰も言えない。</p> <p>例えば、原因是、人間のものだけでなく地震などの自然災害も今後ぬいといえまい。一撃事故が発生すれば、初期爆発により、数十万人におよぶ被害など人的、物的、社会的損失は、余りにも大きすぎる。</p> <p>3.11から6年を経て今日でも帰宅でなく多くの人々に対する誰かきちんと責任をもって対応していかなければなりません。慎重に対応下さい。</p>		

この県政提案箱は、職員が毎日投函の有無を確認しています。



0315k0010